
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県鎌倉警察署協議会

日 時 令和５年４月28日(金)午後３時から午後５時までの間

場 所 神奈川県鎌倉警察署

出 席 者
１ 警察署協議会側

中村悟 井上靖章 薄永礼子 小峰敏司 宮本英光 菅尾智美

森恵子 有森斉 廣瀬眞 浅田雅一 計10人

２ 警 察 署 側

署 長 柳 博泰 副 署 長 高橋喜巳雄 調査官 佐藤嘉秀

会 計 課 長 李家由佳 生活安全課長 園田光明 刑 事 課 長小林躍一

交 通 課 長 鈴木謙次 警 備 課 長 石田大資 留置管理課長 村田淳

地域企画係係長 計10人

議事要旨 警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

１ 諮問

警察相談

２ 答申

・ 相談従事者の数を増やす等のマンパワーの強化をしたらどうか

また相談部門の女性警察官の比率の増加はできないか

・ ＳＮＳ・相談専門ダイヤル等相談しやすい環境は構築できないか

・ 警察相談に関して、積極的に広報し、警察で受けられる相談等に

ついて市民からの理解を求める。

・ 相談には、専門的な知識を求める場合もあるから、経験豊富な警

察ＯＢ等の活用はできないか。

３ 措置結果

・ 「相談従事者の補充、女性相談員の登用」については、予算の都

合上直ちに実施することは厳しく、今後の参考意見とする。

・ 「ＳＮＳ等での相談受理、相談ダイヤルの開設」についても、セ

キュリティ、予算面から難しく参考意見とする。県警相談専用ダイ

ヤル「＃９１１０」の広報を今後実施する。

・ 「警察相談制度の広報」については、ＦＭ鎌倉に出演、広報を実

施した。次回以降も対応を検討する。

・ 「警察ＯＢの相談員としての登用」については、今後の参考意見と

する。

諮問

防犯カメラの設置促進

答申

１ 生活安全アドバイザー、防犯コンシェルジュについてもっと幅広く



広報し、周知する必要があるのではないか。

２ 各自治体・各団体（商店街）が防犯カメラを設置するために、警察

と市役所等でロードマップ等の配布はできないか。

業務説明

前四半期（令和５年１月から３月まで）の業務推進結果及び今四半期（令

和５年４月から６月まで）の業務推進重点について説明を行った。


